
Einwohnerinnenfrage der Frau Mohauptbecker (Name darf genannt werden) vom 
09.03.2023: 
 
Warum hat Herr Nürnberger gesagt, dass man noch zwei Monate Zeit hat, wenn die Situation am 
“Lönkert“ doch bekannterweise so dringlich ist und Frau Meyer (Bündnis 90/Die Grünen) gesagt 
hat, dass uns die Zeit davonrennt und Herr Nürnberger hat in dem Monat überhaupt nicht reagiert? 
 
Stellungnahme des Amtes für Jugend und Familie - Jugendamt -: 
 
Die Verwaltung hat seit längerem betont und begründet dargestellt, warum großer 
Handlungsbedarf besteht. Die Verwaltung hat dazu zahlreiche Optionen geprüft und in 
verschiedenen Vorlagen für die Bezirksvertretung Brackwede berichtet. Die Aussage, dass “man 
noch zwei Monate Zeit hat“, ist nicht so zu verstehen, dass keine Eile geboten wäre. Wenn 
Entscheidungsprozesse aber noch einen Zeitraum von zwei Monaten erfordern, dann ist das 
unvermeidlich. Auch während laufender Entscheidungsprozesse bleibt die Verwaltung nicht 
untätig, sondern arbeitet parallel dazu an dem Thema weiter. Das zeigen auch die die 
Informationsvorlage (Drucksache 5970/2020-2025) und die Beschlussvorlage (Drucksache 
5148/2020-2025/1). 


